

undefined - samedi 20 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les Mondes de Kern proposent de voyager ce samedi



Les costumes des acteurs sont étudiés pour rappeler le Moyen-Âge aux confins de l'imaginaire. Archives Le DL

Au centre d'un triangle enchanté dont les pierres angulaires sont le Moyen-Âge, l'imaginaire et le fantastique, la compagnie des mondes de Kern organise sa première fête médiévale ce samedi 20 mai sur un grand terrain du hameau de Faverges, rue du bois de Solière à Creys-Mépieu.

Outre une vingtaine d'artisans couvrant les domaines du tissu, cuir, bois, bijoux, vêtements en laine, produits de la ruche, poterie, objets forgés, bougies et savons, trois autres compagnies médiévales, Le Temps des croisades, La Confrérie de la lune et le Clan de Blóðörn, seront présentes pour se livrer des combats à l'épée et des joutes courtoises. Mais aussi pour initier petits et grands à l'épée et au tir à l'arc ou pour applaudir le spectacle de feu et autres démonstrations équestres des Mondes de Kern.

Entrée gratuite, buvette et restauration sur place.